

**Communiqué de presse**  
**des représentants SNES-FSU des personnels enseignants du lycée Merleau-Ponty**

**Nous continuerons de combattre la haine et la bêtise !**

**Les personnels enseignants du lycée Merleau-Ponty ont pris connaissance, avec colère, ce matin (28 février 2025) des inscriptions abjectes, homophobes, racistes, antisémites et ouvertement nazies taguées la nuit dernière sur les murs de leur établissement.**

**Si on ne peut anticiper les résultats de l'enquête en cours, il apparaît néanmoins que la haine contenue dans ces inscriptions ne laisse guère de doute sur les opinions politiques de leurs auteurs, auteurs-voyous qui par ailleurs, dans le grand courage qui les caractérise, ont agi de nuit...Preuve, s'il en est, qu'ils connaissent les sanctions pénales qu'ils encourent...**

**Ces porteurs de haine n'ont bien sûr pas choisi leur cible par hasard. C'est de nouveau un établissement du service public d'éducation qui est visé, ses personnels mais aussi nos élèves. Nous demandons donc que la hiérarchie, en l'occurrence le Recteur et le Préfet, prenne toutes les mesures nécessaires afin de garantir la sécurité des agentes et des agents mais aussi des usagères et des usagers, à savoir nos élèves dont certaines et certains se sentent directement menacés.**

**Nous ne céderons ni à la peur ni à la bêtise. Bien au contraire, cet épisode nauséabond nous renforce dans la conviction de la mission qui est la nôtre en tant qu'enseignants de la République : permettre à chacune et chacun de nos élèves de s'approprier une culture commune, émancipatrice, démocratique afin de devenir des citoyennes et citoyens autonomes, responsables et capables d'esprit critique et ainsi de ne pas céder aux sirènes de l'obscurantisme et de la barbarie.**

**Le SNES-FSU, comme l'ensemble des syndicats de la FSU, est depuis longtemps engagé dans la lutte contre tous les totalitarismes quelle que soit leur couleur et continuera de le faire au lycée Merleau-Ponty comme ailleurs.**